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前回の記録 本日の予定 次回の予定
第 1360 回例会 7/7（水）
慶祝行事・新会長挨拶
創立記念日
担当：会長・幹事

第 1361 回例会 7/14（水）
クラブアッセンブリー・事業計画

ガバナー補佐公式訪問・森本時夫様

担当：会長・幹事

第 1362 回例会 7/21（水）
ＩＭ実行委員会打ち合せ
担当：ＩＭ実行委員長・若山

会長挨拶　【岡田　忍　会長】
　2010 ～ 2011 年度、岐阜北ロータリークラブ

第 29 代の会長を務めさせていただきます岡田

忍でございます。

　まず、前年度会長を務められました、国井直

前会長をはじめ役員理事の皆様方に感謝の気持

ちを申し上げますと共に、今後とも北ロータ

リークラブのためにご指導を頂きますようにお

願い申し上げます。

　さて、今年度は森本パスト会長がガバナー補

佐を務められますし、２名の新しい仲間を迎え

てのスタートとなりました。そのような中、私

のような人間にこの歴史ある北ロータリークラ

ブの会長が務まるかどうか不安が一杯ですが、

一年間ご指導宜しくお願いいたします。

　今年度のレイ・クリンギンスミスＲＩ会長は

「地球を育み、大陸をつなぐ」をテーマとして

掲げられ、桑月ガバナーは地区目標として７つ

の重点項目を示されました。①毎週の例会を大

切にしよう。②ＲＩの年次テーマを理解し、奉

仕プロジェクトの立案に役立てよう。③クラブ

と地区は長期計画を作ろう。④ポリオの状況を

理解し、撲滅しよう。⑤「毎年あなたも１００＄

を」推進しよう。⑥地区大会（高山市）10 月 23

日（土）・24 日に参加しよう。⑦青少年プログラ

ムを支援しよう。です。私どものクラブにとっ

て、取り組んでいる項目もございますし新たに

取り組まなければならない項目もございます。

会員皆様のお考えを聞きながら進めて行きたい

と考えております。
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□会　長　　岡田　忍
□副会長　　波多野光裕
□幹　事　　谷田　育子
会報委員長　長野　鉄司

□題　字　　岡田　忍
□例　会　　毎週水曜
□会　場　　岐阜都ホテル

 月間７月

会長挨拶続き

　また、7月 25 日には、岐阜Ａ分区のＩＭ・合
同例会を若山実行委員長の下に主管致します。
全員のご協力をお願い致します。
　又、最近常に話題になることが、会員増強で
す。そのためには、我々北クラブの会員が、ロー
タリークラブの魅力を理解し発信しなければな
りません。岐阜北ロータリークラブの 28 年間
の歴史を踏まえた、新たな価値と魅力の創造が
大切だと考えます。毎週の例会の場がそのよう
な場となれば幸いです。義務での出席ではなく、
新たな魅力の創造、会員相互の親睦のために例
会へのご出席をお願い致します。
　お願いばかりで恐縮ですが、皆様のご指導、
ご協力をよろしくお願い致します。
　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　岐阜北ロータリークラブ
　　　　　　　　　　第２９代会長　岡田　忍
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副会長挨拶　【波多野　光裕】

　今年度副会長をやらせていただきます。
　前年度と今年度は席が一つ横に移動しただけ
ですが、気のせいか、気が楽な気持ちになって
います。前年度は食事が時間の都合で残す事が
ありました。副会長の仕事として、会長を補佐
していくつもりです。
　7月 25 日、ＩＭ合同例会が終わるまでは忙し
い日が続きますが、新入会員の皆様、いつもこ
んなにざわめいてばかりではないので、理解の
程、よろしく。

幹事挨拶【谷田　育子】
　皆さんこんにちは。
　今日が第一日目、進行中ですが皆さんにはご
迷惑をかけていますが、もう少したちますと慣
れてスムーズに会の進行が出来ると思います。
本当に、ロータリーの友情に免じて、心暖かく
ご支援宜しくお願いします。

報告事項

○慶祝行事　親睦・交流委員会
岐阜北ロータリークラブ　７月お祝い
１・会員誕生日のお祝い
　７月　４日　小椋　功様（おぐらいさお）
　７月２３日　長野鉄司様（ながのてつじ）
　７月２８日　前田吉彦様（まえだよしひこ）
２・ご夫人誕生日のお祝い
　７月　５日　松野みゆき様（まつのみゆき）
　７月　７日　服部真理様（はっとりまり）
　７月２０日　永瀬慶子様（ながせけいこ）
　おめでとうございます。

○創立記念日
　乾杯　国井省二　前会長殿

○前年度出席委員会　河村訓陸
　ホームクラブ 100％出席会員の表彰者
　国井　省二・波多野　光裕・原尾　勝
　　　　　　　　　　　　　　（２年連続）

○新入会員紹介　岡川　糺
　高橋　政彦
　内科の医師で、宜しくお願いします。
　年齢は５８歳になります。発祥の実家は揖斐
　川町です。父親が西野町で産婦人科を開業し、
　今は弟が跡を継いでいます。私は内科で現在
　日野病院で勤務しています。当病院から水曜
　日に休んでよいと了解いただき、ロータリー
　に入会させていただきました。

　新入会員紹介　原尾　勝
　早川　悟史
　よろしくお願いします。生まれは昭和４３年
　の４１歳です。紹介者の原尾さんとは昔から
　不動産でお世話になっています。仕事は鷺山
　正木北町で不動産とギャラリーの仕事をやっ
　ております。　

出席報告

会員数：36 名
出席数：33/36
出席率：91.66%
欠席者：3名（出席免除 1名　94.44%）

ニコニコＢＯＸ（敬称略）

岡田　忍：
今年一年間、ご協力宜しくお願い致します。
北川忠雄・波多野光裕・小森保敏・小島正三・
小椋功・川島明雄・松野秀計・久世亘・塚原進・
長野鉄司・河村訓陸・岡田一二三・森本時夫・
片桐順一郎・白木昭三・山口八郎・苅谷二郎・
永瀬章・国井省二：
新役員の皆様、本当一年間ご苦労をお掛けしま
す。
若山　和正：
今年一年ＳＡＡ宜しくお願いします。
原尾　勝：
今期は会計を担当致します。
安藤　武司：
今期は親睦委員長を賜りました。ご指導の程、
お願い申し上げます。
岡川　糺：
新入会員（高橋さん、早川さん）２名・入会お
めでとう。
早川悟史・高橋政彦：
岐阜北ロータリークラブに入会させていただき
有り難うございます。
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会報・広報７月担当　長野鉄司

　　　　次回例会のご案内　　
　第１３６２回　７月２１日（水）
　ＩＭ実行委員会打ち合せ
　担当者：ＩＭ実行委員長・若山

報告事項

　家族は、妻、子ども３人の５人家族です。
　今後ともよろしくお願いします。

○ゴルフ同好会・囲碁同好会
　若山会長へトロフィーの贈呈
　久世世話係へ寸志を渡す

○会計　原尾勝
　上半期会費の納入　７月中によろしくお願い
　します

○前年度幹事　波多野光裕
　前年度委員長へ、委員会の報告書を７月末ま
　でに提出して下さい。

○ＩＭ実行委員会　若山委員長
　ボックスの中に仕事の分担表を入れておきま
　したので、各担当者は確認よろしく。


